

Suben más de 19% materiales para la construcción en Tijuana; mayor alza en 4 años

Por Oscar Tafuya

La Industria de la Construcción de Tijuana sufrió un brutal aumento de 19.32% anual en la inflación de los materiales para la construcción durante mayo, dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

El incremento de precios de los materiales para el sector de la construcción de la ciudad fue el más alto de los últimos cuatro años para un mes de mayo, documentó el instituto.

Asimismo, Tijuana registró el segundo mayor incremento en el precio de los materiales del país, solo fue superada por la inflación de Ciudad Juárez que fue de 21.83% anual.

Cabe señalar que la inflación para los constructores de Tijuana es para alarmar de agregarse la baja actividad del sector durante 2021 y ante la decisión del gobierno municipal de castigar el presupuesto para obra pública tras aplicar un recorte 20% en comparación a lo que se destinó en 2020.

Cabe recordar que el gobierno municipal decidió destinar 638.3 millones de pesos en 2021 para obra pública, por debajo de los 797.9 millones de 2020 e inferior también a los 679.4 millones de pesos de 2019, de acuerdo con los datos presentados por HR Ratings.

